

Stadt Heidelberg
Dezernat I, Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie

**Emissionen aus dem Zementwerk Leimen
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Dr. Ekkehard Franke und Herr Dr.
Ulrich Schneider, Firma HeidelbergCement
AG sowie Herr Bernhard Rösch,
Regierungspräsidium Karlsruhe**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 07. Juli 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Umweltausschuss	02.07.2008	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Umweltausschuss beschließt die Zuziehung der Herren Dr. Ekkehard Franke und Dr. Ulrich Schneider als Vertreter der Firma HeidelbergCement AG, Rohrbacher Str. 95, 69181 Leimen sowie Herrn Bernhard Rösch als Vertreter des Regierungspräsidiums Karlsruhe, Außenstelle, Wieblinger Weg 100, 69123 Heidelberg gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Sitzung des Umweltausschusses vom 02.07.2008

Ergebnis: beschlossen

Begründung:

Die Herren Dr. Ekkehard Franke und Dr. Ulrich Schneider können als Vertreter der Firma HeidelbergCement AG Informationen zum Emissionsverhalten der Firma geben.
Herr Bernhard Rösch vertritt das Regierungspräsidium Karlsruhe als Genehmigungs- und Überwachungsbehörde und steht für Rückfragen zur Verfügung.

gez.

Dr. Eckart Würzner